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ASSUNTOS TRATADOS:

-Videoconferência com os consultores financeiros do Banco do Brasil

DATA:

03 de outubro de 2018.

Convocados:

- Agenor Pereira - Representante FETEC:-----=--I-

- Flor de Maria Bermeo - Representante Inativo:
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Encaminhamento:

No dia três de outubro de dois mil e dezoito, às nove horas da manhã, na sala de reunião do

Banco do Brasil, localizado na agencia Monte Roraima situada na Avenida Glaycon de Paiva, n°. 74

bairro Centro. O Conselho Municipal de Previdência reuniu-se para participar de uma

videoconferência, junto com os consultores financeiros do Banco do Brasil para repasse de

informações sobre como se encontra o cenário económico e financeiro do Brasil e do mundo, assim

como fazer avaliação e explanação dos fundos de investimentos utilizados pelo Regime de

Previdência.

Os representantes financeiros do Banco do Brasil dão inicio a videoconferência, falando

sobre o cenário económico do país e do mundo, assim como também sobre como isso reflete na

carteira de investimentos do PRESSEM. O assunto bem explorado pelos economistas do Banco do

Brasil foi à economia internacional e como ela sempre é refletida na economia nacional. Apresentou

também o cenário externo o qual requer uma grande atenção e traz uma tensão no mercado

financeiro. Já o cenário local, a questão política no Brasil vem causando um reboliço e extremas

oscilações no mercado financeiro e nos investimentos, o crescimento do mercado financeiro esta em

um compasso de espera, mas com boas perspectivas de retomo. Foi falado também, da taxa SELIC

que parou nos 6,5% e pode ficar por ai por bom tempo, já a inflação encontra-se em 4,28% neste

ano de 2018, a projeção para 2019 é de 4,18%. O posicionamento dos investimentos perante estas

taxas é uma posição consolidada e um retomo muito bom, referente à meta atuarial, o Senhor

Wagner ressaltou que devido aos ocorridos e essas oscilações nas taxas e dólar no mercado

financeiro, ninguém irá conseguir bater a meta atuarial, O apontamento para o cenário internacional

é necessário uma atenção na inflação, na taxa de juros da economia americana, que com a queda do

dólar os investimentos dente a oscilar, pois atingi diretamente a bolsa de valores que no mês de

setembro chegou a 4%.

Voltando para o cenário local/nacional, e com o foco nos fundos de investimentos do

Regime de Previdência, o PRESSEM possui 20,49% dos seus investimentos alocados na carteira

IRF-MI, totalizando um valor de R$ 112.535.000,41, isso ate o mês de julho de 2018.
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A sugestão do consultor financeiro o Senhor Wagner, foi de reduzir a carteira de

investimentos IRF-MI assim como a carteira de investimentos IMA-B, com a referida sugestão. O

Presidente do Conselho Paulo Roberto Bragato, levanta questionamento de quantos por centos o

consultor sugere que faça a movimentação da carteira de investimentos, outro questionamento do

Presidente do Conselho é referente a distribuição, dessa movimentação das carteiras de

investimentos. Já que irá ser movimentado das carteiras IRF-Ml e IMA-B. Em discussão junto com

os membros Conselho Municipal de Previdência presentes, foi sugerido alocarem na carteira de

investimentos Alocação Ativa, sendo movimentado um valor de R$ 10milhões do IRF-M1 e R$ 10

milhões do IMA-B.

Os membros presentes na reunião votaram a favor da movimentação sugerida e discutida

junto com o Presidente do Conselho.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna CristinaMoraes Branco
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